

Les vacances ont pris leurs quartiers d'été

Depuis dimanche, le centre de loisirs de Villerupt s'est installé dans les locaux du lycée Henri-Wallon. 160 enfants de la ville, mais également de Thil, y ont pris leurs quartiers d'été. Et n'ont pas le temps de s'ennuyer.

Voilà quelques semaines déjà, que les notes de jazz du festival Vache de Blues ne résonnent plus entre les murs du lycée Henri-Wallon, à Villerupt...

Depuis dimanche, les oreilles attentives entendent plus volontiers les cris joyeux et les éclats de rires des 160 enfants inscrits au centre de loisirs de la Ville, géré par la MJC, avec la collaboration de la CAF.

Tour du monde

Jusqu'au 22 août, les petits Villeruptiens, âgés de moins de 12 ans et ceux de Thil, âgés de plus de 8 ans, sont accueillis au centre pour une demi-journée ou pour la journée entière. Les repas peuvent être pris sur place, sur inscriptions. Les plateaux sont livrés par un service de restauration et réchauffés dans la cuisine de l'établissement scolaire.

Pour agrémenter le séjour, une équipe de dix animateurs a concocté un menu d'activités riches et variés. Le thème pédagogique, retenu cette année, porte sur le monde, sujet ô combien propice la réflexion. Le premier jour, un jeu de connaissances, inspiré de *La croisière s'amuse*, a fait voyager les enfants sur les mers et océans de la planète. D'autres destinations sont prévues sur la carte des animations : un petit saut au pays du soleil levant, au Japon, avant de passer à l'heure américaine lors des prochains ateliers cuisine. Ceux qui ont le rythme dans la peau pourront s'essayer aux maracas, pour une pure Samba do Brasil. Sans oublier l'atelier bri-



Qu'il pleuve ou que le soleil soit au rendez-vous, les jeunes du centre de loisirs de Villerupt ne sont jamais pris au dépourvu. Photos RL

colage, histoire de refaire le monde.

Tous les vendredis, un grand jeu réunit les mômes. Et avec la collaboration des maîtres-nageurs, des séances natation sont programmées toutes les semaines. Elles se déroulent le mardi, pour les petits, le mercredi, pour les moyens et le jeudi, c'est le tour des grands. Une sortie sera aussi prévue au cours du mois d'août. Le lieu reste à définir en concertation avec les animateurs et les enfants, invités à faire des propositions. Le directeur du centre se dit d'ores et déjà satisfait de la fréquentation. « Beaucoup d'enfants ne partent pas

en vacances. Les parents n'hésitent pas à les inscrire ici, car ils savent qu'ils peuvent partir rassurés à leur travail. Les activités bien encadrées ne manquent pas et elles correspondent aux besoins des enfants, car ce ne sont pas seulement des vacances, c'est l'école de la vie. On apprend à vivre ensemble, à proposer des projets, à respecter les règles et bien sûr, à s'amuser ».

En somme, ça fait un paquet de beaux moments à vivre au centre de loisirs !

Renseignements et inscriptions :

**MJC, 6 rue Clemenceau,
Tél. 03 82 89 90 14.**



Grâce aux repas livrés chaque jour par un service de restauration, les enfants sont toujours dans leur assiette.